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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 7 décembre 2011, à 19 h. 
 
Sont présents : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Monsieur Mario Massé, directeur 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents 
Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Marjolaine Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Martine Tremblay, représentante de la communauté 

   
 

Sont absentes : Madame Karine Bilodeau, représentante de la communauté 
Monsieur Danny Pomerleau, directeur adjoint 
Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Camille Goulet, responsable du service de garde 

 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-67-2011 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Marjolaine Gagnon en ajoutant les points suivants : 
 

— plan triennal; 
— collations; 
— projet du Club Optimiste. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-68-2011 Adoption du procès-verbal du 19 octobre 2011 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset en y apportant les corrections 
suivantes : 
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— à la page 4, on aurait dû lire que madame Martine Tremblay est notre représentante 
pour siéger au sein du comité de parents. Madame Tremblay ne représente pas Natagan; 
 
— à la page 1, on doit enlever le nom de madame Louise Maheux des présences puisqu’elle 
ne fait plus partie du conseil d’établissement. 

ADOPTÉ 
 
 

Règles d’admission dans les écoles 
 
Monsieur Massé nous explique que les règles d’admission sont demeurées fondamentalement les même 
sauf que la date d’inscription a été devancée.  
 
 
CE-69-2011 Demande de la Foire du camionneur 
 

Comme chaque année, la Foire du camionneur demande à ce qu’il y ait un congé le 
vendredi de la fin de semaine de la Foire, pour permettre les aménagements du site. 
Cette demande est acceptée sur proposition de madame Marie-Claude Tardif. 

ADOPTÉ 
 

 
Rapport du directeur 
  
Monsieur Massé informe des sujets suivants : 
 
� Trois de nos enseignantes ont été fêtées pour leurs années de service : 

— Marjolaine Gagnon : 17 ans; 
— Marie-Claude Tardif : 15 ans; 
— Dominique Denis : 25 ans. 

 
� Une policière devait venir rencontrer les élèves, mais cette activité a été annulée; 
 
� Les démarches pour l’installation du poteau pour restreindre l’entrée de la cour d’école sont 
entreprises; 
 
� On prévoit installer un plus gros filet pour le terrain de soccer. Éric se chargera de faire des 
demandes de soumissions. 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon nous fait part des informations et commentaires des enseignants suivants : 
 
���� En maternelle, madame Dominique a reçu 2 étudiants de secondaire IV pour un stage d’un jour. Et ils 
ont également reçu la visite de St-Nicolas. Bientôt, les élèves de 4e année iront leur lire un conte qu’ils 
auront préparé. Enfin, les élèves de madame Dominique participeront à un atelier de sciences avec 
monsieur Jacques Tremblay; 
 



 Conseil d’établissement, 7 décembre 2011 
3 

���� En 1re- 2e année, tout va bien; 
 
���� Madame Joane, en 3e année, sera à temps plein dès janvier; 
 
���� Les élèves de 4e année coucheront à l’école le 15 décembre. Madame Sylvie a amorcé les activités 
d’échec sur l’heure du dîner et la participation est très bonne. Il est possible qu’on invite les élèves de 
5e année à se joindre au groupe de 4e; 
 
���� Un groupe d’élèves de 5e année ont participé à 2 tournois d’Ingénieux et ont fait une belle 
performance. Parmi les participants, notons que Laurie Bourque s’est classée 1re parmi tous les 
participants des 14 équipes; 
 
���� Les élèves de 6e année ont préparé une carte pour les bénéficiaires du Pavillon d’hébergement. Ils 
ont également reçu la visite de Guy Gignac qui est venu leur parler de l’activité médiévale de Donjons 
dragons grandeur nature; 
 
���� Monsieur Laurent a débuté le programme Acti-leader avec des élèves de 6e année. Ces derniers sont 
formés pour animer les activités sportives du midi pour les élèves de maternelle, 1re et 2e année; 
 
���� Le voyage à Tremblant sera le 6, 7 et 8 février; 
  
���� La marche au cœur du village aura lieu le 21 décembre, à 12h30. De plus, l’école se terminera 1h plus 
tôt cette journée-là; 
 
���� Madame Valérie Plante a préparé un spectacle de Noël qui sera présenté par les élèves le 20 
décembre en après-midi; 
 
 ���� Finalement, le comité de lecture a préparé une activité de lecture avec des personnes retraitées. 
Ces dernières viendront faire la lecture aux élèves le 19 décembre, de 14h à 14h30. 
 
 
Rapport de la représentante des ZZZ’Ouvrières 
 
Madame Karine Bilodeau nous informe que la Foire aux cadeaux s’est bien déroulée. Il reste un peu plus 
de matériel que par les années passées, mais il faut aussi comprendre qu’il y en a eu beaucoup plus de 
confectionnés par les élèves. La vente de pains et confiture s’est également bien déroulée. 
 
 
Questions diverses 
 
 
CE-70-2011 Adoption du calendrier de travail du conseil d’établissement 
 

Lors de la dernière rencontre, certains changements avaient été apportés au calendrier 
de travail du conseil d’établissement. Après avoir pris connaissance du document 
modifié, celui-ci est adopté sur proposition de madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
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Projet du Club optimiste 
 
Monsieur Normand Falardeau aimerait rencontrer les membres du C.E. pour présenter un projet du Club 
optimiste concernant les médias sociaux. M. Falardeau sera invité pour notre prochaine rencontre, soit 
le 25 janvier. 
 
 
Présentation du plan triennal 
 
Monsieur Massé présente aux membres du C.E. le plan triennal d’organisation scolaire. 
 
 
Questions du public 
 
Aucune question. 
 
 
 
CE-71-2011 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Nancy Fiset. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Mario Massé, directeur 
 


